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本报讯 9月 11日，新郑市
委书记刘建武带领市委办、政
府办、督考办、国土局、房管中
心等单位相关负责人，到该市
政务服务中心不动产登记窗口
调研。

在不动产登记窗口，刘建武
认真察看了业务窗口和取号等
号区的服务，对提高服务软硬
环境提出具体要求。

随后的调研会上，新郑市
不动产登记中心负责人从职责
和机构整合情况、房屋登记档
案资料移交情况、不动产登记
窗口和信息建设情况存在的
困难和问题及下一步工作打
算等作了详细汇报。在认真

听取各相关负责人情况汇报
后，刘建武对不动产登记中心
工作开展情况表示肯定，并对
存在的困难和问题现场协调
解决。他要求，要加快做好办
公资源整合、档案信息平台建
设等工作，合理分配人力、物
力、财力，优化人员、窗口、岗位
设置，努力提升和规范不动产
登记工作。

刘建武强调，不动产登记
涉及老百姓的切身利益，新郑
市国土局作为不动产登记部
门，要勇挑重担、重点突破，进
一步推进登记网上预约、在线
查询等服务，努力让“数据多跑
腿，让群众少跑路”；要加强与

房管等相关部门的沟通协调，
形成定期的联席会议制度，专
门解决不动产登记过程中遇到
的困难；要狠抓窗口建设，不
断完善办理流程，创新工作机
制，为企业和群众提供更高效
优质的服务，提高政府服务水
平和办事效率，达到便民利民
的效果。

据了解，自 2016年 8月 25
日新郑市正式启动不动产登记
发证工作以来，共发放不动产
登记证书23300本，不动产登记
证明53300份。
记者 杨宜锦
新郑时报 邓春丽
通讯员 秦龙

本报讯 9月 13日，新郑市
委书记刘建武带领商务局、发改
委、住建局、国土局等单位负责
人调研招商引资工作。刘建武
一行实地调研了 IBM智慧产业
芯城并召开座谈会。新郑市领
导王智明、秦洪源、杨流等陪同
调研。

座谈会上，IBM智慧产业芯
城负责人汇报了项目运行情
况、存在的问题和下一步打
算。新郑市商务局汇报了招商
引资工作进展情况、存在的问
题和下一步打算，各相关单位
围绕存在的问题进行了发言。

IBM智慧产业芯城项目是
新郑市引进的以智慧产业和服
务外包产业为主导的大型项
目，未来也将是中原地区具有
一定影响力的产业集群。IBM
智慧产业芯城项目主导产业为
智慧产业和服务外包产业。

刘建武对今年以来新郑市
招商引资工作所做的努力表
示肯定。他要求，该市各相关
职能部门对存在的问题要加
强沟通，各负其责，尽快帮助
企业解决困难，加快推进企业
建设。要强化招商，科学谋划
一批重大招商项目，瞄准产业

链上的优质企业，谋划一批主
导产业突出、带动能力强的重
大项目。要鼓励企业利用新
郑市高校资源优势，引进高端
人才和技术人才。相关部门
要认真谋划研究人才引进的
创业平台、创业政策，创造适
合大学生生产、生活的优良环
境，坚定留在新郑的信心和决
心，让他们在新郑这片沃土上
生根发芽、茁壮成长，让新郑
培养的大学生成为新郑发展的
动力源泉。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文

本报讯 9月13日，新
郑市召开安委会全体工作
会议。新郑市委副书记、
市长马志峰等出席会议。

会议首先通报了 1~8
月全市安全生产形势及当
前安全生产大检查工作开
展情况，并对全市卫生计
生工作、农业消防安全等
安排部署。

马志峰对现阶段安全
生产工作表示肯定。他强
调，当前是加快发展的重
要时期，安全稳定事关大
局，要严防死守，紧抓不

懈。突出重点，夯实基础，
加强专项整治。加强监
督检查，确保各项措施落
实到位。要齐抓重管，形
成合力，严肃纪律，以认
真负责的态度搞好安全
生产工作。

马志峰要求，全市各
级各部门要扎实做好安
全生产大检查工作，推动
全市安全生产形势不断
好转，为党的十九大胜利
召开营造安全稳定的社会
环境。
记者 杨宜锦

本报讯 9 月 12 日，
新郑市人大常委会主任
王俊杰等带领部分人大
代表及人大机关委科室负
责人检查工业经济发展情
况。新郑市副市长李猛陪
同检查。

王俊杰一行先后到达
利食品有限公司、恒喜龙
食品项目、吉祥实业有限
公司二期工程项目、粮油
食品智慧化园区等地检查
工业经济发展情况。

据了解，1~7月，新郑
市规模以上工业完成增加
值 156.8亿元，同比增长
8.7%。2017年全市共实
施重点工业项目 37个，投

资 5亿元以上的项目 17
个，其中润弘制药、粮油智
慧园区、航美智慧城、中德
产业园等 14个项目顺利
推进。

王俊杰希望全市各级
各部门在下一步发展工业
经济上，要继续重视工业、
关注工业、支持工业。企
业作为主体，要搞好项目
建设，调整产业结构，挖潜
增效，强化管理，深化改
革，把各项工作做深、做
细、做实、做好；政府及有
关部门对企业要搞好服
务，为企业打造理想的发
展平台。
记者 杨宜锦

本报讯 9月13日，新
郑市召开纪检监察机关执
纪审查安全工作会议，传
达了《省纪委办公厅关于
切实做好纪检监察机关执
纪审查工作的通知》和郑
州市纪委相关会议精神。
新郑市委常委、纪委书记
徐卫东出席。

结合新郑市工作实
际，徐卫东要求，要提高认
识，高度重视做好审查安
全工作的重要性；完善措
施，不折不扣按照上级纪

检监察机关工作部署抓好
落实；迅速行动，多措并举
确保效率提升、环境优
化、各项措施落实到位；
加大力度，锲而不舍通过
明察暗访，让“节日病”
“微腐败”在新郑市逐步
减少直至杜绝；不等不
靠，主动作为，通过以案
促改专项行动触及灵魂，
避免工作出现重大失误，
为党的十九大胜利召开做
出积极贡献。
记者 杨宜锦

本报讯 9月 14日，新郑市
委书记刘建武带领市委办、工
信委、发改委、环保局、国土局
等单位负责人调研工业项目建
设工作。新郑市领导秦洪源、
李猛等陪同调研。

刘建武一行先后来到达利
食品和遂成药业实地查看项目
建设进展情况，并召开座谈会。
企业负责人分别就项目运行情
况、存在的问题及下一步打算等
作了汇报。

刘建武对今年以来新郑市
工业项目建设工作所做的努力
表示肯定。他要求，各级各部
门要坚持问题导向，提高站位，
加强项目跟踪服务、督促落实；
要放活体制机制，切实让协调

服务落地生效，推动项目早日
投产见效；要主动深入项目建
设工地和企业，切实了解和解
决项目建设中遇到的困难和问
题，加大协调力度，简化办事程
序，减少审批环节，优化政务环

境，为项目建设提供优质服务，
为企业生存发展和转型升级创
造良好的社会环境。
记者 杨宜锦
新郑时报 邓春丽/文
通讯员 秦龙/图
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新郑市领导检查工业经济发展情况时要求：
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确保各项措施落实到位
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